



Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

E F E M É R I D E S

08 de septiembre: Día Internacional del Periodismo

Hoy se conmemora el día Internacional del Periodista, fecha que se estableció desde 1958 por la Organización Internacional de Periodistas (OIP), en Bucarest, Rumania, ello en honor al periodista y escritor checoslovaco Julius Fucik, quien perdió la vida en manos del ejército nazi el 8 de septiembre 1943.¹

El redactor y activista, fue objeto de persecuciones debido a expresar su inconformidad con la política totalitarista y autoritaria que caracteriza al fascismo, por lo que fue detenido en diversas ocasiones. Ante estos ataques en su contra, se vio obligado a ejercer desde el anonimato, bajo el pseudónimo de "Doctor Horak".²

En este día la comunidad internacional celebra el trabajo y esfuerzo de quienes se dedican a esta imprescindible profesión, a través de premios, foros, charlas educativas y demás actividades,³ enalteciendo la lucha que a lo largo de la historia ha enfrentado el gremio periodístico.

El instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas de Sinaloa, reconoce y extiende una amplia felicitación a todas las personas que diariamente asumen el compromiso de mantener a nuestras sociedades informadas, quienes, pese a las adversidades, desde décadas lejanas como hasta hoy, perseveran en la defensa de la libertad de expresión.

1 Plataforma del Estado Peruano. Disponible en: <https://www.gob.pe/institucion/munideanvaldivia/noticias/521141-dia-internacional-del-periodista>

2 Portal de noticias: "Día Internacional De". Disponible en: <https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-internacional-del-periodista>

3 Ibidem